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Dévouement 
  

Je dédie ce livre concernant la vérité sur les malédictions générationnelles à un ami 

qui a été trop vite retiré de la terre. Le prophète Kobus Van Rensburg était une âme 

extrêmement généreuse. Sa nature facile à vivre et douce m'inspire encore aujourd'hui. 

Il était constamment conscient de la "grande nuée de témoins" dont il fait désormais 

partie. Peu de décès m'ont autant touché dans mon âme que le sien. Bien que notre amitié 

n'ait duré que quelques années, il y a eu instantanément et définitivement cette 

connexion d'esprit qui se produit lorsque deux personnes qui aiment vraiment Dieu se 

rencontrent.  

Dans le ministère, vous pouvez avoir beaucoup de "contacts", mais peu d'amis. 

C'était un ami pour moi et j'espère qu'il m'a reconnu comme son ami.  



Introduction 

  

Les malédictions générationnelles en tant que sujet de discussion ont atteint de 

nouveaux sommets au cours des dernières années. De nombreuses personnes viennent 

me voir du monde entier pour être libérées de diverses maladies physiques. Le plus 

souvent, ils ont déjà été priés par d'autres personnes bien intentionnées, mais mal 

informées. Ils viennent me voir parce que les autres ne pouvaient pas les aider. Lorsque 

les autres ne peuvent pas produire de résultats, ils commencent à dire à l'affligé que ce 

doit être qu'il y a un péché "caché" ou que leurs problèmes découlent d'une "malédiction 

générationnelle". Lorsqu'une personne ne peut pas produire de résultats, elle revient 

souvent à imputer « l'échec » à la personne malade. Cela ne représente pas Jésus ou son 

grand amour et sa puissance.  

Dans ce livre, je me suis efforcé de donner des réponses claires, concises et bibliques 

aux questions qui se posent lorsque le sujet des malédictions générationnelles se pose. 

La prémisse à partir de laquelle je travaille est simple : la Bible est la Parole infaillible 

de Dieu et elle doit être crue exactement comme elle est écrite. Il doit être obéi quelle 

que soit la préférence personnelle. Je crois que les informations contenues dans ce livre 

seront utilisées par Dieu pour vraiment "libérer les captifs". 

Au cours des 15 dernières années, de nombreux spécialistes des « racines spirituelles 

des ministères que des maladies » et des « malédictions générationnelles » nous ont 

référé leurs « clients » pour obtenir de l'aide lorsqu'ils ne pouvaient pas les aider. À 

plusieurs reprises, même leur personnel et leurs dirigeants sont venus nous demander 

une aide personnelle. Nous avons eu le privilège de voir Jésus les libérer, ainsi que 

beaucoup d'autres. Je crois que vous recevrez de la liberté et de l'aide en lisant ce livre, 

en croyant aux vérités scripturaires présentées et en les mettant en pratique. 

Chapitre 1: 

Que dit Dieu de vous ? 

  

Dieu a beaucoup parlé de vous. En fait, presque tout ce qu'Il a dit sur Jésus, Il l'a dit 

sur vous.  

Il a dit que vous êtes béni, guéri, délivré, régénéré, justifié, sanctifié, rendu parfait… 

et la liste s'allonge encore et encore. 



En tant que disciples de Jésus, nous n'avons vraiment qu'une seule tâche. C'est 

simplement croire ce que Dieu a dit. 

Jean 6:28-29 

28 Alors ils lui dirent : Que ferons-nous pour accomplir les oeuvres de Dieu 

? 

29 Jésus répondit et leur dit: C'est ici l'oeuvre de Dieu, que vous croyiez en 

celui qu'il a envoyé. KJV 

  

Lorsque vous "croyez vraiment en lui...", vos actions s'aligneront sur ce que vous 

dites croire. 

Permettez-moi de le dire d'une autre manière. Vous pouvez nettoyer l'extérieur et ne 

pas être propre à l'intérieur, mais vous ne pouvez pas nettoyer l'intérieur sans que 

l'extérieur ne fasse de même. En tant que croyants, nous devons décider de choisir de 

croire ce que dit la Bible même lorsque ce que nous voyons dit autre chose. Nous devons 

également décider de croire ce que dit la Bible même quand on nous dit quelque chose 

de différent par des «chrétiens» bien intentionnés. 

Alors réglons certaines choses dès le début. 

Tout d'abord, définissons correctement notre terminologie et nos définitions. 

Je partirai du principe de base que tous ceux qui lisent ceci sont « sauvés ». Qu'est-

ce que je veux dire par "sauvé" ? Il existe une définition biblique de «sauvé» et de «salut» 

et il existe d'autres définitions courantes utilisées par les «gens d'église». 

La définition générique utilisée par les « gens d'église » est : « avoir la vie éternelle 

et aller au ciel quand on meurt ». 

La définition biblique est beaucoup plus précise : NT:4982 sozo (sode'-zo) ; d'un sos 

primaire (contraction pour saoz obsolète, "sûr"); sauver, c'est-à-dire délivrer ou protéger 

(littéralement ou au sens figuré) : KJV – guérir, préserver, sauver (soi-même), bien faire, 

être (rendre) entier. 

Je peux être sauvé de la maladie et de la maladie. 

Je peux être sauvé du péché. 



Je peux être sauvé des dépendances. 

  

Pour une raison quelconque, les gens semblent croire qu'ils peuvent être sauvés et 

pourtant vivre dans le péché. Si c'était vrai, de quoi ont-ils réellement été sauvés ? 

La Bible dit que Jésus est venu pour nous sauver « de » nos péchés, et non pour nous 

sauver « dans » nos péchés. Les gens doivent réaliser que le salaire du péché est toujours 

la mort. Dieu veut que nous marchions dans la justice et non dans l'injustice, qui est le 

péché. 

C'est comme le parent qui dit à son enfant de ne pas marcher dans la rue, car s'il le 

fait, il finira par se faire renverser par une voiture. Ce n'est pas que le parent ne veut pas 

que son enfant « s'amuse à marcher ». Ils veulent qu'ils marchent là où ils seront en 

sécurité. Il n'est pas sûr de marcher dans le péché. Le péché tue. Le péché est une 

servitude. 

Dieu a dit que vous êtes béni. (Ephésiens 1:3) Dieu n'a PAS dit que vous êtes maudit. 

L'ennemi (satan) essaiera de vous convaincre que Dieu vous a condamné. Satan essaiera 

de vous convaincre que les problèmes que vous rencontrez sont la volonté de Dieu. 

Dieu a essayé de vous convaincre qu'il vous aime et qu'il a payé le prix fort pour que 

vous soyez libre de tout le travail de l'ennemi. L'ennemi, d'un autre côté, essaiera de vous 

convaincre que les mauvaises choses que vous vivez sont en fait la façon dont Dieu fait 

de vous une meilleure personne, ou qu'elles sont une punition pour des choses que vous 

avez faites. S'il est vrai qu'une partie de ce que vous vivez s'appelle "semer et récolter", 

nous devons également nous rappeler que quoi que nous vivions, quelles que soient les 

"mauvaises" choses que nous traversons, Dieu est capable ET disposé à transformer ces 

choses pour notre bien, SI nous l'aimons et nos cœurs sont déterminés à accomplir sa 

volonté pour nous. 

Le verset suivant a été mal cité et utilisé hors de son contexte si souvent que 

beaucoup de gens le citent mal et par conséquent "croient que c'est faux". 

Regardons-le et lisons-le exactement pour ce qu'il dit : 

Romains 8:28-32 

28 Et nous savons que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment 

Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein. 



29 Pour ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être 

conformes à l'image de son Fils, afin qu'il soit le premier-né d'une multitude de 

frères. 

30 De plus, ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés; et ceux qu'il a 

appelés, il les a aussi justifiés: et ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés. 

31 Que dirons-nous alors de ces choses ? Si Dieu est pour nous, qui peut être 

contre nous ? 

32 Lui qui n'a pas épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, 

comment ne nous donnera-t-il pas aussi toutes choses avec lui? KJV 

  

Le verset 28 nous dit que tout concourt au bien des gens qui aiment Dieu et sont 

appelés par Dieu à accomplir son dessein. Il ne s'agit pas de personnes qui ont ce qu'on 

appelle habituellement une « vocation ». Il parle de personnes qui ont répondu à l'appel 

de Dieu pour devenir des disciples de son Fils, Jésus. (Nous devons également nous 

rappeler que le véritable contexte de ce verset concerne la prière, en particulier la prière 

dans l'Esprit. Les versets 26 et 27 parlent de la 

Esprit intercédant pour nous selon la volonté de Dieu.) 

Le verset 29 nous dit qui sont les gens dont on parle dans le verset 

28. Cela nous montre que Dieu nous a connus d'avance et s'il nous a connus d'avance, il 

prédestiné à être conforme à l'image de son Fils, afin que Jésus soit le premier (né) de 

plusieurs frères. Le dessein de Dieu est de produire une vaste famille de personnes qui 

ressemblent à Son Fils Jésus. Il est important de noter ici qu'il s'agit de la véritable 

doctrine biblique de la « prédestination ». La prédestination biblique est d'être prédestiné 

à ressembler à Jésus. 

Le verset 30 nous dit que si nous avons été prédestinés à être conformes à l'image de 

Christ, nous avons aussi été « appelés » et si nous avons été appelés, nous avons aussi 

été justifiés et si nous avons été justifiés, nous avons aussi été glorifiés. 

Alors vous voyez, c'est tout ou rien. Dieu nous a bénis de toutes les bénédictions 

spirituelles dans (Éphésiens 1 : 3). Certaines de ces bénédictions des lieux célestes 

incluent la « prédestination » pour ressembler à Jésus. Une autre bénédiction est d'être « 

appelé », ce qui signifie simplement être invité à être sauvé. 



Une autre bénédiction que nous avons reçue est appelée « justification ». Être justifié 

signifie être considéré et traité par Dieu comme si je n'avais jamais péché. C'est un 

moyen facile de se souvenir du résultat de la justification. La justification dans ce verset 

signifie en fait : Justification NT :1344 - dikaioo (dik-ah-yo'-o) ; de NT:1342 ; rendre 

(c'est-à-dire montrer ou considérer comme) juste ou innocent :  

Ainsi, vous pouvez voir que l'opinion de Dieu sur vous n'est PAS que vous êtes un 

sale chien qui essaie de se glisser au ciel. Dieu lui-même vous a fait placer (avec votre 

permission – que vous lui avez donnée lorsque vous avez fait de Jésus votre Seigneur) 

dans une catégorie qui vous classe comme appelé, justifié, glorifié et prédestiné à être 

conforme à l'image de Christ. 

Tout ce que Dieu fait a pour but de vous aider à ressembler de plus en plus à Jésus à 

l'extérieur, parce qu'Il vous a déjà recréé pour ressembler et ÊTRE vraiment comme 

Jésus à l'intérieur. Gloire à Dieu! Cela signifie que Dieu ne travaille pas contre vous. Il 

n'essaie pas de vous compliquer la vie. (Croyez-moi, si Dieu voulait que votre vie soit 

difficile, ce serait difficile à la taille de Dieu.) Dieu essaie de travailler avec vous pour 

faire de votre vie un trophée pour Lui. Il veut vous utiliser pour montrer au monde 

comment il peut transformer quelqu'un comme vous et faire d'eux et de leur vie un 

exemple de son œuvre. 

Avant d'entrer dans les écritures concernant les «malédictions générationnelles», je 

veux vous montrer ce que Dieu pense de vous et où vous vous situez dans son plan et sa 

volonté. 

La raison pour laquelle je vous montre cela est que je veux que vous réalisiez que si 

Dieu pense de moi comme la Parole de Dieu le dit, alors il n'y a aucun moyen que les 

choses que les gens m'ont dites à son sujet puissent être vraies. 

Rappelez-vous que les versets suivants concernent chaque personne qui accepte 

Jésus comme son Seigneur et entre dans la famille de Dieu. 

  

Ephésiens 1:3-11 

3 Béni soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis de 

toutes les bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ : KJV 

  



Au verset 3, nous voyons que Dieu nous a bénis (au passé). Nous voyons également 

qu'Il nous a « déjà » bénis de toutes les bénédictions spirituelles (et non pas de TOUTES) 

dans les lieux célestes en Christ. Le mot « bienheureux » ici signifie littéralement « dire 

du bien de ». C'est du mot grec que nous obtenons le mot "éloge funèbre". 

Un éloge funèbre est une parole prononcée lors des funérailles d'une personne. C'est 

quand quelqu'un dit du bien de la personne décédée. C'est une image parfaite de ce qui 

est dit ici. La minute où vous acceptez Jésus comme votre substitut. Dès que vous 

acceptez sa substitution sur la croix, vous êtes compté comme "mort". L'apôtre Paul a 

dit, dans 

  

Galates 2:20 

Je suis crucifié avec Christ : néanmoins je vis ; pourtant pas moi, mais Christ vit 

en moi; et la vie que je vis maintenant dans la chair, je la vis par la foi au Fils de Dieu, 

qui m'a aimé et s'est donné pour moi. KJV 

  

Il dit que lorsque Christ est mort sur la croix, Il a pris ma place, de sorte que Dieu 

compte que je suis mort sur cette croix et je suis donc mort et c'est Christ qui vit 

maintenant Sa vie à travers moi. Vous deviez « mourir » sur cette croix. 

Pour entrer dans la famille de Dieu, il fallait mourir. La minute où tu es "mort" 

( accepté le substitut de Christ), Dieu a dit de bonnes choses à votre sujet à votre 

« éloge funèbre ». En fait, selon Éphésiens 1 : 3, non seulement Dieu a dit de bonnes 

choses à votre sujet, mais il a dit TOUTES LES BONNES CHOSE À VOTRE SUJET. 

CE QU'IL POURRAIT DIRE ! (C'est le sens littéral de 

Ephésiens 1:3) 

Il est important de noter que tout ce que Dieu a dit à votre sujet est vrai et qu'il s'agit 

de qui vous êtes « EN CHRIST ». Pas qui vous étiez, ni ce que vous avez fait, c'est qui 

vous ÊTES EN CHRIST. Dieu a parlé de vous et a mis à votre compte TOUTE BONNE 

CHOSE QUI EST EN CHRIST. Dieu est reproduisant Christ en vous, alors Il a dit tout 

ce qu'Il pouvait dire sur Christ, sur vous et EN vous. 

Vous pourriez être tenté de dire : « Mais ce qui était vrai pour Christ ne l'est pas pour 

moi. Avant d'être en désaccord avec Dieu (ce qui n'est jamais une chose intelligente à 

faire), souvenez-vous de ceci : Dieu a parlé de tout ce qui existe. Avant qu'Il ne parle, 

cela n'existait pas. 



Quand Il a parlé, cela s'est produit, instantanément. C'est une très bonne chose à 

propos de Dieu. A la seconde où Il parle, cela devient. Ainsi, avant que vous ne naissiez 

de nouveau, aucune des choses qui étaient en Christ n'était en vous. Mais la seconde, 

vous êtes né de nouveau, Dieu a passé en revue la liste de tout ce qui était en Christ, les 

prononçant sur vous, vous bénissant de toutes les bénédictions spirituelles qui sont EN 

Christ. Toute bonne chose en Christ (et je pourrais ajouter que tout en Christ EST BON 

!) est maintenant en vous. 

L'objectif de chaque vrai chrétien est d'avoir son esprit renouvelé afin que son esprit 

soit en accord avec ce que Dieu a placé dans son esprit lorsqu'il est né de nouveau. 

Lorsque votre esprit et votre esprit sont d'accord, vous verrez une véritable 

transformation de la vie. (Romains 12:2) 

Revenons maintenant aux Éphésiens… 

  

4 Selon qu'il nous a élus en lui avant la fondation du monde, afin que nous 

soyons saints et irrépréhensibles devant lui en amour : 

  

Ce verset va de pair avec Romains 8:28 que j'ai mentionné plus tôt, montrant le plan 

de Dieu pour nous qui a commencé avant même que le monde ne commence. Il nous dit 

aussi qu'Il a choisi que nous soyons saints et irréprochables. 

  

5 Nous ayant prédestinés à l'adoption d'enfants par Jésus-Christ à lui-même, 

selon le bon plaisir de sa volonté, 

  

Une fois de plus, nous voyons qu'Il nous a prédestinés à être adoptés comme enfants 

et que notre adoption s'est faite selon le plaisir de Sa Volonté. Notre adoption était son 

idée et cela lui a fait plaisir. Toi, étant le fils ou la fille de Dieu, Lui apporte en fait du 

plaisir et c'est Sa Volonté ! 

  

6 A la louange de la gloire de sa grâce, par laquelle il nous a fait accepter dans 

le bien-aimé. 



Le verset 6 est un excellent verset à mémoriser, comme tous les autres versets. 

Au verset 6, nous voyons que le fait que nous soyons acceptés dans la famille fait en 

fait glorifier la grâce de Dieu. Le fait qu'il puisse enlever nos péchés et nous recréer à 

son image montre la grandeur de la capacité de Dieu, mais cela nous montre aussi encore 

plus la grandeur de sa grâce. Le fait qu'il était disposé (et capable) de nous transformer 

de créatures déchues en de nouvelles créations rachetées est si étonnant que nous 

passerons l'éternité à le comprendre vraiment. 

  

7 En qui nous avons la rédemption par son sang, le pardon des péchés, selon la 

richesse de sa grâce ; 

  

Dans ce verset, nous voyons à nouveau la référence à la grâce de Dieu dans le sens 

que Sa grâce est ce qui nous a permis d'avoir la rédemption par le sang. Trop souvent, 

nous entrons si rapidement dans les choses de l'Esprit concernant la puissance et les 

dons, etc. et nous oublions d'où nous venons. 

Nous ne devons jamais oublier que le pardon des péchés, être né dans la famille de 

Dieu et purifié, est la plus importante de toutes les bénédictions célestes. C'est en effet 

le pardon du péché qui permet à toutes les autres bénédictions de devenir nôtres. 

  

8 En quoi il a abondé envers nous en toute sagesse et prudence; 

  

Le verset 8 explique que c'est grâce aux richesses de sa grâce qui nous a 

abondamment pourvus de TOUTE sagesse et de tout bon jugement. 

  

9 Nous ayant fait connaître le mystère de sa volonté, selon son bon plaisir qu'il 

s'est proposé en lui-même : 

  

Nous avons cette sagesse et ce bon jugement parce que sa grâce nous a fait connaître 

ce qui était un mystère concernant sa volonté. Nous devons connaître la volonté de Dieu. 

Dieu veut que nous connaissions sa volonté. 



  

10 Afin que, dans la dispensation de la plénitude des temps, il puisse 

rassembler en un tout en Christ, à la fois ce qui est dans les cieux et ce qui est sur la 

terre ; même en lui : 

  

La volonté de Dieu était que lorsque tout serait prêt et que le moment serait venu, Il 

rassemblerait une famille en Christ. Lorsque Christ a été envoyé, ce n'était pas la fin du 

monde. Il y aurait encore des gens nés dans le royaume de Dieu même après que Jésus 

ait été crucifié et ressuscité. 

Par conséquent, l'œuvre et la victoire de Jésus devaient avoir à la fois un travail dans 

le passé (pour arranger les choses) et un travail continu, afin que ceux qui croyaient après 

la fin de l'œuvre de la croix puissent également bénéficier du résultat de ce travail. . C'est 

une façon par laquelle la Parole de Dieu est vivante. La Parole de Dieu parle 

continuellement. Pour Dieu, Qui est le Grand JE SUIS, c'est toujours MAINTENANT. 

Quoi qu'il ait jamais été, il sera toujours ! 

  

11 En qui nous avons aussi obtenu un héritage, étant prédestinés selon le 

dessein de celui qui opère toutes choses d'après le conseil de sa propre volonté : 

  

Enfin, au verset 11, nous voyons ce que nous avons en Christ. Nous avons un 

héritage. 

Nous avons un héritage parce que nous sommes héritiers de Dieu. Non seulement 

nous sommes héritiers de Dieu, mais nous sommes aussi cohéritiers de Jésus-Christ. 

(Romains 8:17) Dieu nous a fait (nous a créés d'une manière qui nous permet) d'être 

participants de cet héritage que Dieu a pour les saints (Colossiens 1:12-14). 

Nous sommes héritiers de Dieu. Nous obtenons notre héritage de Dieu. Nous 

sommes cohéritiers avec Jésus. Cela signifie que tout ce qu'Il obtient, nous l'obtenons. 

Jésus partage son héritage avec nous tous qui sommes « en lui ». 

Rappelez-vous, j'aborde tout cela pour que vous puissiez avoir une image de base de 

l'opinion de Dieu sur vous et pour que vous puissiez voir qu'Il ne distribue pas de 

malédictions à Son peuple. 



Cela se résume vraiment à ceci: 

Vous devez soit croire l'amour que Dieu a pour vous, soit croire que Dieu est toujours 

en colère contre vous et que vous devez gagner votre salut. 

Il n'y a pas de juste milieu. 

Vous devez croire la Bible et ce qu'elle dit ou croire ce que quelqu'un a dit. 

Vous devez soit croire que vous êtes béni (comme le dit Dieu), soit croire que vous 

êtes maudit (comme le dit quelqu'un). 

Voyons maintenant ce que dit la Bible à propos des malédictions générationnelles. 

 

Chapitre 2: 

Que dit la Bible 

À propos des malédictions générationnelles ? 

   

Nombres 23:8 

Comment maudirai-je celui que Dieu n'a pas maudit ? ou comment défierais-je celui 

que l'Éternel n'a pas défié? KJV 

  

Ce verset ne parle pas spécifiquement des malédictions générationnelles, mais il 

montre l'attitude de Dieu envers les malédictions. 

Dans les écritures suivantes, vous verrez qu'il y a une révélation progressive du cœur 

de Dieu envers l'homme. 

Nous devons toujours nous rappeler que la base de la grâce est la justice de Dieu. 

Parce que Dieu est juste, Il devait étendre la grâce ou aucune chair ne pourrait vivre. 

Si la nature fondamentale de Dieu n'était pas juste, Il n'aurait pas eu besoin d'étendre 

la grâce à l'humanité. 

Nous savons que Dieu s'est progressivement révélé (ainsi que sa nature et son 

caractère) à l'homme au fil des ans. Nous pouvons voir cette révélation progressive 

jusque dans le texte de « l' Ancien Testament ».  



Dans Exode 20 :3-6 et Exode 34 :6-10, Dieu dit presque exactement la même chose 

à chaque fois. (Comparez les versets 5 et 7.)  

  

Exode 20:3-6 

3 Tu n'auras pas d'autres dieux devant moi. 

4 Tu ne te feras aucune image taillée, ni aucune ressemblance de quoi que ce soit 

qui est dans le ciel en haut, ou qui est sur la terre en bas, ou qui est dans l'eau sous 

la terre. 

5 Tu ne te prosterneras pas devant eux, ni ne les serviras, car moi, l'Éternel, ton 

Dieu, je suis un Dieu jaloux, punissant l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la 

troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent; 

6 Et faisant miséricorde à des milliers d'entre eux qui m'aiment et gardent mes 

commandements. KJV 

   

Exode 34:6-10 

6 Et l'Éternel passa devant lui, et proclama : L'Éternel , l' Éternel Dieu, 

miséricordieux et miséricordieux, longanime, et abondant en bonté et en vérité, 

7 Garder la miséricorde pour des milliers, pardonner l'iniquité et la transgression 

et le péché, et cela n'effacera en aucun cas le coupable ; châtiant l'iniquité des pères 

sur les enfants et sur les enfants des enfants, jusqu'à la troisième et la quatrième 

génération. 

8 Et Moïse se hâta d'incliner la tête vers la terre et d'adorer. 

9 Et il dit : Si maintenant j'ai trouvé grâce à tes yeux, Seigneur, que mon 

Seigneur, je te prie, aille parmi nous ; car c'est un peuple au cou raide; et pardonne 

notre iniquité et notre péché, et prends-nous pour ton héritage. 

10 Et il dit : Voici, je fais une alliance : devant tout ton peuple, je ferai des 

merveilles, comme il n'en a pas été fait sur toute la terre, ni dans aucune nation ; et 

tout le peuple au milieu duquel tu es verra l'œuvre de l'Éternel. : car c'est une chose 

terrible que je ferai de toi. KJV 

  



Remarquez dans chaque passage qu'il est dit que les iniquités des pères passeront à 

la 3ème et 4ème génération . Le Dr Sumrall nous a montré comment chaque génération relie 

5 générations. 

La plupart des gens peuvent se souvenir de leurs parents et de leurs grands-parents 

et vivront pour avoir un impact sur leurs enfants et leurs petits-enfants. Si vous comptez 

chaque génération répertoriée, vous verrez qu'elle s'étend sur cinq générations. Donc, en 

substance, chaque personne dans une famille sera impactée par les deux générations 

précédentes et impactera les deux générations suivantes. 

Cela montre comment un trait ou une pratique familiale peut se transmettre sur cinq 

générations. 

Dans le passage suivant (Nombres 14:16-24), nous voyons à nouveau la déclaration 

selon laquelle l'iniquité des pères (notez que c'est au pluriel désignant les pères des pères) 

"visitera" les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération. Rappelez-vous 

également que Numbers est après Exodus, montrant une progression. 

Un autre aspect qui est rarement mentionné dans l'enseignement typique de la 

« malédiction générationnelle » est que chaque fois qu'après avoir raconté la visite des 

iniquités des pères sur les enfants, il est également dit que Dieu est prompt à pardonner 

et fait preuve de miséricorde. 

La raison pour laquelle il est laissé de côté est que s'ils l'incluaient, les gens se 

repentiraient à ce moment-là et la "malédiction" prendrait fin et les enseignants de la 

malédiction générationnelle n'auraient plus rien à enseigner. 

  

Nombres 14:16-24 

16 Parce que l'Éternel n'a pas pu faire entrer ce peuple dans le pays qu'il lui 

avait juré, c'est pourquoi il l'a tué dans le désert. 

17 Et maintenant, je te prie, que la puissance de mon Seigneur soit grande , 

selon que tu as parlé, en disant : 

18 L'Éternel est longanime et d'une grande miséricorde, pardonnant 

l'iniquité et la transgression, et ne disculpant nullement le coupable, visitant l'iniquité 

des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération. 



19 Pardonne, je te prie, l'iniquité de ce peuple selon la grandeur de ta 

miséricorde, et comme tu as pardonné à ce peuple, depuis l'Égypte jusqu'à présent. 

20 Et l'Éternel dit : J'ai pardonné selon ta parole : 

21 Mais aussi vrai que je vis, toute la terre sera remplie de la gloire de 

l'Éternel. 

22 Parce que tous ces hommes qui ont vu ma gloire et mes miracles que j'ai 

faits en Égypte et dans le désert, et qui m'ont tenté dix fois maintenant, et qui n'ont 

pas écouté ma voix; 

23 Ils ne verront certainement pas le pays que j'ai juré à leurs pères , et 

aucun de ceux qui m'ont provoqué ne le verra. 

24 Mais mon serviteur Caleb, parce qu'il avait un autre esprit avec lui, et 

qu'il m'a entièrement suivi, je le ferai entrer dans le pays où il est allé; et sa semence 

le possédera. KJV 

  

Dans le passage suivant, notez à quel point il est similaire à Exode 20: 3-6 et notez 

en particulier le verset 10, où Dieu leur dit qu'il fait miséricorde à des milliers. Notez 

également que le Deutéronome est après l'Exode dans l'Ancien Testament, encore une 

fois, une révélation progressive. 

  

Deutéronome 5:7-10 (comparé à Exode 20:3-6) 

7 Tu n'auras pas d'autres dieux devant moi. 

8 Tu ne te feras aucune image taillée, ni aucune ressemblance de quoi que ce soit 

qui est dans le ciel en haut, ou qui est sur la terre en bas, ou qui est dans les eaux 

sous la terre : 

9 Tu ne te prosterneras pas devant eux, ni ne les serviras, car moi, l'Éternel, ton 

Dieu, je suis un Dieu jaloux, punissant l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la 

troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent, 

10 Et faisant miséricorde à des milliers d'entre eux qui m'aiment et gardent 

mes commandements. KJV 

  



Passons maintenant au passage LE PLUS IMPORTANT de l'Ancien Testament 

concernant les malédictions générationnelles. (Ai-je besoin de mentionner à nouveau le 

fait RÉVÉLATION ?) Juste au cas où… de PROGRESSIF Ézéchiel est APRÈS l'Exode, 

les Nombres et le Deutéronome ! 

À chaque fois, Dieu augmente la révélation qu'il partage avec nous concernant sa 

nature et sa volonté. 

  

Ézéchiel 18:1-32 

1 La parole de l'Éternel me fut de nouveau adressée, disant : 

2 Que voulez-vous dire, en prononçant ce proverbe concernant le pays d'Israël , 

en disant : Les pères ont mangé des raisins verts, et les dents des enfants sont agacées 

? 

(Le verset deux ci-dessus fait référence à l'idée générale des malédictions 

générationnelles.) 

  

3 Tant que je vis, dit le Seigneur l'Éternel, vous n'aurez plus occasion d'utiliser 

ce proverbe en Israël.  

Ici, Dieu dit (d'une voix sévère), N'UTILISEZ PLUS JAMAIS CECI ! 

Nous pouvons voir qu'Il prépare le terrain pour de nouvelles révélations concernant 

les "malédictions générationnelles", mais une chose est claire... PERSONNE N'A 

JAMAIS ÉTÉ 

DITES QUE LES ENFANTS SOUFFRENT A CAUSE DES PÉCHÉS DU PÈRE 

COMME SI C'EST LA MANIÈRE QUE LES CHOSES SONT CENSÉES ÊTRE ! 

Ensuite, Il commence à donner la révélation la plus claire à ce jour concernant les 

"malédictions générationnelles". 

  

4 Voici, toutes les âmes sont à moi; comme l'âme du père, ainsi aussi l'âme du 

fils est à moi : l'âme qui pèche, c'est elle qui mourra. 

  



Dans ce verset, Il (Dieu) précise que l'âme qui pèche mourra à cause de ses propres 

péchés et non des péchés de quelqu'un d'autre. 

Vous devrez suivre de près pendant que nous examinons chacune des Écritures 

suivantes. 

  

5 Mais si un homme est juste et fait ce qui est licite et droit, 

  

Au verset quatre, Dieu a dit : « L'âme qui pèche mourra ». Au verset cinq, on nous 

donne une explication et on nous montre le contraste entre « l'âme qui pèche » (qui doit 

mourir) et ce qui se passe si un homme est juste et fait ce qui est « licite et droit ». Dans 

les versets suivants (6-9), on nous donne la définition de ce qui est « licite et juste ». 

Nous voyons aussi que s'il fait bien, il vivra sûrement ! 

  

6 Et n'a pas mangé sur les montagnes, n'a pas levé les yeux vers les idoles de la 

maison d'Israël, n'a pas souillé la femme de son prochain, n'a pas approché une 

femme menstruée, 

7 Et n'a opprimé personne, mais a rendu au débiteur sa promesse, n'a gâté 

personne par la violence, a donné son pain à l'affamé, et a couvert d'un vêtement 

celui qui est nu; 

8 Celui qui n'a pas donné sur l'usure, ni pris aucune augmentation, qui a retiré 

sa main de l'iniquité, a exécuté le vrai jugement entre l'homme et l'homme, 

9 A marché dans mes statuts, et a gardé mes jugements, pour agir en vérité; s'il 

est juste, il vivra, dit le Seigneur, l'Éternel. 

  

D'après les versets précédents, nous savons que si un homme fait "bien", il vivra. 

(Remarque : nous verrons ce qu'est le « droit » un peu plus loin dans le livre.) 

Voyons maintenant ce qui se passe si un homme "juste" produit un fils qui n'est pas 

juste... (Ce qui nous montre aussi qu'une bonne personne peut produire une mauvaise 

personne, ce qui signifie que chacun choisit pour lui-même comment il va vivre.) 



La « méchanceté » du mauvais fils n'est pas le résultat d'une mauvaise lignée par le 

père. 

  

10 S'il (l'homme juste) engendre un fils qui est un voleur, un effusion de 

sang, et qui fait la même chose à l'une de ces choses,  

11 Et qui ne fait aucun de ces devoirs, mais a même mangé sur les 

montagnes, et a souillé la femme de son prochain, 

12 A opprimé les pauvres et les nécessiteux, a spolié par la violence, n'a pas 

rendu le gage, et a levé les yeux vers les idoles, a commis l'abomination, 

13 A donné sur l'usure, et a pris de l'argent : vivra-t-il alors ? il ne vivra pas 

: il a fait toutes ces abominations ; il mourra sûrement; son sang sera sur lui. 

  

Le mauvais fils, (qui n'a pas suivi les traces de son père "juste") 

NE VIVRA PAS ! IL MOURRA SÛREMENT ! SON SANG SERA SUR LUI ! 

Sa mort sera le résultat de ses actions et non des actions de son père. 

Maintenant, regardons ce qui se passe quand le « mauvais fils » produit un fils qui 

voit les péchés de son père et DÉCIDE DE NE PAS suivre les traces de son père, mais 

décide plutôt de bien vivre. 

  

14 Maintenant, voici, s'il engendre un fils qui voit tous les péchés de son père 

qu'il a commis, et qui considère et n'en fait pas de semblables, 

15 Qui n'a pas mangé sur les montagnes, qui n'a pas levé les yeux vers les 

idoles de la maison d'Israël, n'a pas souillé la femme de son prochain, 

16 Nul n'a opprimé personne, n'a refusé le gage, n'a pillé par la violence, 

mais a donné son pain à l'affamé, et a couvert d'un vêtement celui qui est nu, 

17 Qui a ôté sa main aux pauvres, qui n'a pas reçu d'usure ni 

d'augmentation, a exécuté mes jugements, a marché dans mes statuts; il ne mourra 

pas pour l'iniquité de son père, il vivra. 

  



Remarquez dans les écritures ci-dessus, Dieu a dit, que si le fils d'une mauvaise personne 

décide de marcher dans les statuts de Dieu et de ne pas suivre l'iniquité de son mauvais 

père, 

IL NE MOURRA PAS, IL VIVRA SÛREMENT ! 

Dieu déclare dans le verset suivant que… quant au « mauvais père », il paiera pour 

ses péchés. 

  

18 Quant à son père, parce qu'il a cruellement opprimé, gâté son frère par 

la violence, et fait ce qui n'est pas bien parmi son peuple, voici, lui aussi mourra dans 

son iniquité. 

  

Apparemment, les Juifs de l'époque d'Ézéchiel n'aimaient pas que Dieu change les 

choses. Ils ont même discuté avec lui en disant ce qui est enregistré dans le verset 

suivant… 

  

19 Pourtant, dites-vous : Pourquoi ? le fils ne porte-t-il pas l'iniquité du 

père? Quand le fils aura fait ce qui est droit et droit, et aura observé toutes mes lois, 

et les aura mises en pratique, il vivra.  

  

Ils étaient étonnés, ils ont dit : « Attendez une minute, le fils ne porte-t-il pas les 

conséquences des péchés de son père ? 

À quoi Dieu a réitéré… 

« NON ! » L'âme qui pèche meurt, mais celle qui vit dans la justice vivra. La 

méchanceté des méchants sera sur les méchants, mais la justice des justes sera sur les 

justes.  

20 L'âme qui pèche, c'est elle qui mourra. Le fils ne portera pas l'iniquité du 

père, et le père ne portera pas l'iniquité du fils : la justice du juste sera sur lui, et la 

méchanceté du méchant sera sur lui.  

  



Dans les versets suivants, Dieu montre que Son désir N'EST PAS la mort du 

méchant, mais plutôt que le méchant se détourne de ses iniquités et fasse ce qui est juste 

! 

  

21 Mais si le méchant se détourne de tous ses péchés qu'il a commis, et garde 

tous mes statuts, et fait ce qui est licite et droit, il vivra, il ne mourra pas. 

22 Toutes ses transgressions qu'il a commises, elles ne lui seront pas 

mentionnées : dans la justice qu'il a faite, il vivra. 

23 Ai-je quelque plaisir que les méchants meurent ? dit le Seigneur DIEU : 

et non qu'il revienne de ses voies et vive ? 

24 Mais quand le juste se détourne de sa justice, et commet l'iniquité, et fait 

selon toutes les abominations que le méchant commet, vivra-t-il ? Toute sa justice 

qu'il a faite ne sera pas mentionnée: dans son offense qu'il a commise, et dans son 

péché qu'il a commis, il mourra en eux. 

25 Pourtant vous dites : La voie du Seigneur n'est pas égale. Écoutez 

maintenant, ô maison d'Israël ; Ma voie n'est-elle pas égale ? vos voies ne sont-elles 

pas inégales ? 

26 Quand un homme juste se détourne de sa justice, et commet l'iniquité, et 

meurt en eux; car il mourra pour l'iniquité qu'il a commise. 

27 De plus, quand le méchant se détourne de sa méchanceté qu'il a commise, 

et fait ce qui est licite et droit, il sauvera son âme en vie. 

28 Parce qu'il considère et se détourne de toutes ses transgressions qu'il a 

commises, il vivra sûrement, il ne mourra pas. 

29 Pourtant la maison d'Israël dit: La voie de l'Éternel n'est pas égale. Ô 

maison d'Israël, mes voies ne sont-elles pas égales ? vos voies ne sont-elles pas 

inégales ? 

30 C'est pourquoi je vous jugerai, maison d'Israël, chacun selon ses voies, 

dit le Seigneur Dieu. Repentez-vous et détournez-vous de toutes vos transgressions ; 

ainsi l'iniquité ne sera pas votre ruine. 

  



Dans les deux versets suivants, nous voyons le cœur de Dieu appelant Israël à faire 

demi-tour. Il leur dit même qu'ils peuvent avoir un nouveau cœur et un nouvel esprit. Il 

leur montre qu'ils peuvent choisir de tourner et de vivre. 

  

31 Rejetez loin de vous toutes vos transgressions, par lesquelles vous avez 

transgressé ; et fais de toi un cœur nouveau et un esprit nouveau. Car pourquoi 

mourras-tu, ô maison d'Israël ? 

32 Car je n'ai aucun plaisir à la mort de celui qui meurt, dit le Seigneur 

Dieu : c'est pourquoi, convertissez-vous et vivez. KJV 

  

Aux versets 31 et 32 ci-dessus, nous voyons que Dieu prophétisait même ce qui se 

passerait dans la Nouvelle Alliance. 

Nous aurions un nouveau cœur et un nouvel esprit. En raison de ce nouveau cœur et 

esprit (qui n'étaient pas et ne pouvaient pas être reçus par l'homme avant le début de la 

Nouvelle Alliance), nous devons reconnaître l'œuvre de Dieu dans notre être le plus 

profond. Nous parlerons des ramifications complètes de ce nouveau cœur et esprit et de 

la Nouvelle Alliance plus tard. 

Voyons maintenant ce que dit le Nouveau Testament à propos des « malédictions 

générationnelles ». Techniquement, nous ne pouvons pas réellement regarder les 

malédictions générationnelles dans le Nouveau Testament, car elles ne sont PAS 

enseignées dans le Nouveau Testament. Le plus proche que nous pouvons obtenir est de 

regarder l'état d'esprit que certains des disciples de Jésus avaient. 

  

Jean 9:1-7 – L'aveugle-né et les malédictions générationnelles 

1 Et comme Jésus passait, il vit un homme qui était aveugle de naissance. 

2 Et ses disciples l'interrogeaient, disant : Maître, qui a péché, cet homme, 

ou ses parents, pour qu'il soit né aveugle ? 

  

Les disciples croyaient qu'apparemment tout péché ou du moins tout aveuglement 

était causé par le péché. Ils croyaient aussi apparemment que le péché pouvait être soit 

le péché de la personne, soit les péchés des parents. 



Certains ont essayé de dire que c'est la preuve que la doctrine typique de cette époque 

devait être que les malédictions générationnelles étaient toujours en vigueur et puisqu'ils 

y croyaient, alors cela devait être vrai à la fois pour hier et aujourd'hui. 

Permettez-moi de dire que, n° 1, ce passage ne prouve pas que la population en 

général croyait à une doctrine particulière ; juste que certains des disciples auraient pu 

le croire. No. 2, même s'ils avaient cru en une doctrine particulière, cela ne signifie pas 

que la doctrine était correcte. Jésus corrigeait constamment les fausses doctrines et 

croyances parmi ses disciples, les pharisiens et les autres. 

Même dans le vaste domaine du « Christianisme » d'aujourd'hui, il y a beaucoup, 

beaucoup de fausses doctrines auxquelles beaucoup de gens croient. Tout comme nous 

avons de nombreuses « saveurs » du christianisme aujourd'hui, ils avaient de 

nombreuses saveurs du judaïsme, même à l'époque de Jésus. Mais revenons au passage 

de l'Ecriture et voyons comment Jésus a répondu à la question de la malédiction 

générationnelle que ses disciples ont soulevée. 

  

3 Jésus répondit : Cet homme n'a pas péché, ni ses parents, mais afin que les 

oeuvres de Dieu soient manifestées en lui. 

  

Jésus a dit que ni l'homme NI ses parents n'avaient péché. Cela tue 

l'idée/l'enseignement que CHAQUE maladie ou affection est causée par un péché. 

Certains péchés peuvent causer des maladies, mais chaque maladie n'est PAS causée par 

un acte de péché particulier. 

Pour une preuve supplémentaire de cela, vous pouvez également lire Jacques 5:14 & 15. 

  

Jacques 5:14-15 

14 Y a-t-il des malades parmi vous ? qu'il appelle les anciens de l'église ; et 

qu'ils prient sur lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur. 

15 Et la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera; et s'il a 

commis des péchés, ils lui seront pardonnés . KJV 

  



Remarquez le mot « si » au verset 15. Si chaque maladie était causée par le péché, il 

n'y aurait pas de « si ». 

Revenons maintenant à Jean 9 

  

4 Je dois faire les oeuvres de celui qui m'a envoyé, pendant qu'il fait jour: la nuit 

vient, où personne ne peut travailler. 

5 Tant que je suis dans le monde, je suis la lumière du monde. 

6 Après avoir ainsi parlé, il cracha à terre, et fit de l'argile avec le crachat, et il 

oignit les yeux de l'aveugle avec l'argile, 

7 Et lui dit : Va, lave-toi dans la piscine de Siloé, (qui est par interprétation, 

Envoyé.) Il s'en alla donc, et se lava, et revint voyant. 

  

Jésus ne disait pas que l'homme qui est né aveugle est né aveugle pour que Jésus 

puisse le guérir. Il disait, SI cet homme allait être guéri, alors Il devait le guérir pendant 

qu'il faisait jour, parce que la nuit venait où personne ne pouvait travailler. Ici, Il parlait 

de Sa mort à venir. Une fois que quelqu'un (Jésus) meurt, il ne peut plus faire le travail 

pour lequel il a été envoyé. Donc tous doivent travailler pendant qu'il fait « jour », tant 

qu'ils sont vivants. 

Nous pouvons clairement voir que Dieu n'approuve pas l'enseignement de la 

« malédiction générationnelle ». Il a dit aux Israélites qu'ils ne diraient plus JAMAIS 

que les péchés d'un père seraient mis sur les enfants. 

Si Dieu ne met pas les péchés du père sur les enfants, alors qu'est-ce qui cause les 

« malédictions » que les gens voient dans leur vie ? Nous verrons cela dans le chapitre 

suivant. 

Mais avant de continuer, permettez-moi de prendre un moment pour vous rappeler 

ce que l'Écriture déclare clairement. 

Les gens semblent oublier que tout ce que nous, en tant que ministres de l'Evangile, 

enseignons, doit s'aligner sur tout ce que dit la Bible. Nous ne pouvons pas enseigner un 

principe aussi autoritaire dans un seul domaine s'il contredit ce que dit la Bible. 

Tout ce que nous enseignons doit s'aligner sur la Bible et tout ce que nous enseignons 

doit s'aligner sur tout ce que nous enseignons. 



Je ne peux pas enseigner que nous devons nous humilier lorsque nous parlons de 

caractère et d'attitudes et pourtant prétendre avoir une onction spéciale qui me place au-

dessus des autres. Mon enseignement sur l'onction doit correspondre à ce que dit la Bible 

sur l'humilité. 

Toute la Bible doit être homogène. Il ne peut pas y avoir de contradictions, sinon il 

y aura des divisions et des conflits, etc. 

  

2 Corinthiens 5:17-21 

17 C'est pourquoi, si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature : 

les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. 

18 Et toutes choses sont de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par 

Jésus-Christ, et nous a donné le ministère de la réconciliation ; 

19 A savoir, que Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même , 

ne leur imputant pas leurs offenses ; et nous a confié la parole de réconciliation. 

20 Maintenant nous sommes donc des ambassadeurs pour Christ, comme si 

Dieu vous avait supplié par nous : nous vous prions à la place de Christ, soyez 

réconciliés avec Dieu. 

21 Car il l'a fait devenir péché pour nous, lui qui n'a pas connu le péché; 

afin que nous devenions justice de Dieu en lui. KJV 

  

Si nous enseignons que la personne qui est née de nouveau est une nouvelle créature 

et que 

LES CHOSES ANCIENNES sont décédées et TOUTES CHOSES SONT DEVENUES 

( au présent ) NOUVEAU, et que nos péchés sont remis et que Dieu NE LES 

REMETTRA PLUS JAMAIS. Alors nous ne pouvons pas, car les représentants de Dieu 

évoquent les péchés des gens qui faisaient partie de leur ancienne vie. Cela ne veut pas 

dire que si une personne vit encore dans le péché, nous ne pouvons pas le signaler. 

En gros ça revient à ça… 

Vous ne pouvez pas enseigner la nouvelle naissance ET les malédictions 

générationnelles. Si vous continuez à enseigner les deux, vous vous contredisez et/ou 

contredisez les Écritures. En Christ, une personne est une NOUVELLE CRÉATURE. 



Une traduction dit que si quelqu'un est "en Christ", il est un NOUVEAU 

ESPÈCES D'ÊTRE QUI N'EXISTAIENT JAMAIS AVANT ! 

Nous devons réaliser que lorsque nous naissons de nouveau, nous obtenons un 

NOUVEL ESPRIT et un NOUVEAU CŒUR. 

Lorsque nous avons été transférés hors de l'autorité des ténèbres et dans le royaume 

du Fils de Dieu (Colossiens 1:13), nous n'avons rien apporté de notre vieil esprit avec 

nous. Nous sommes maintenant les fils de Dieu. (1 Jean 3:1 & 2) 

plus les fils du diable . Nous ne sommes même plus les fils de nos parents terrestres 

en ce qui concerne l'esprit. 

Lorsque vous parlez de malédictions générationnelles, vous ne parlez pas des enfants 

de Dieu. 

Quand je suis né de nouveau, j'ai changé de généalogie. Ma généalogie ne remonte 

pas à mon père ou grand-père ou arrière-grand-père terrestre. Ma généalogie remonte à 

UNE GÉNÉRATION ! À MON PÈRE CÉLESTE ! 

Et je n'ai AUCUNE malédiction générationnelle de la part de mon Père céleste, parce 

que Jésus a été fait malédiction pour moi afin que je puisse être purifié et devenir la 

justice de Dieu en Christ. Tout ce que j'ai dans ma généalogie maintenant, ce sont des 

bénédictions générationnelles. 

Je suis béni de toutes les bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Jésus-

Christ ! (Éphésiens 1:3) Comment puis-je être béni et maudit en même temps ? 

Même Balaam savait qu'il ne pouvait pas maudire ce que Dieu n'a pas maudit. 

Dieu bien-aimé NE VOUS A PAS MAUDIT, IL VOUS A BÉNI. 

Je choisis de croire ce que Dieu a dit de moi, plutôt que ce que l'homme a 

enseigné. Que tout homme soit un menteur, mais que Dieu soit vrai ! (Rom. 3:4) 

Évidemment, la question suivante est : 

« Si ce n'est pas une malédiction générationnelle qui cause tous mes problèmes, alors 

qu'est-ce que c'est ?  

Maintenant vous avez posé la bonne question ! Nous aborderons cela dans le chapitre 

suivant.  



Chapitre 3: 

D'où viennent ces problèmes ? 

  

Proverbes 25:28 

28 Celui qui n'a pas de pouvoir sur son propre esprit est comme une ville détruite 

et sans murailles. KJV 

  

Proverbes 26:1-2 

1 Comme la neige en été, et comme la pluie dans la moisson, ainsi l'honneur n'est 

pas convenable pour un sot. 

2 Comme l'oiseau en errant, comme l'hirondelle en volant, ainsi l'imprévisible ne 

viendra pas. KJV 

  

Dans la version King James de la Bible, la ponctuation est souvent moins utile qu'elle 

aurait pu l'être. 

Dans les versets ci-dessus, nous voyons deux choses apparemment sans rapport, mais 

en y regardant de plus près, nous pouvons voir qu'il y a une raison pour laquelle elles 

ont pu être réunies. 

Dans Proverbes 25 : 28 est montré qu'une personne qui n'a pas de maîtrise de soi ou 

de discipline est comme une ville sans mur pour la protéger. Cela signifie que n'importe 

quoi peut entrer quand il veut et qu'ils n'ont aucune défense. 

Cela s'aligne sur Proverbes 26: 1 et 2. Il est dit qu'une personne qui n'a aucune règle 

sur une malédiction (destin) peut tomber sur une personne. La cause est le manque de 

protection. Cela rejoint ce qui a été dit au sujet de Job par satan. 

Satan a dit que Dieu avait mis une haie autour de Job qui le protégeait. Satan a 

également dit à Dieu de "tendre sa main et de le toucher". Remarquez que Dieu a dit que 

c'était satan qui étendrait sa main et toucherait Job. 

  

Travail 1:10-12 



10 N'as-tu pas fait une haie autour de lui, et autour de sa maison, et autour 

de tout ce qu'il a de tous côtés ? tu as béni l'ouvrage de ses mains, et ses biens se sont 

accrus dans le pays. 

11 Maintenant, étends ta main, touche à tout ce qui lui appartient, et il te 

maudira en face. 

12 Et le Seigneur dit à Satan : Voici, tout ce qu'il a est en ton pouvoir ; 

seulement sur lui-même, n'étends pas ta main. Alors Satan sortit de la présence du 

Seigneur. KJV 

  

Si vous liez Proverbes 25:28 avec Job 1:10, vous verrez qu'ils font tous deux 

référence à un mur ou à une haie de protection. Remarquez que Job n'a pas vraiment eu 

à faire quoi que ce soit pour permettre à la « malédiction » de venir. Lorsque le mur/la 

haie était retiré, l'ennemi pouvait entrer. L'absence de mur/de haie était suffisante pour 

laisser entrer l'ennemi. 

Dans le Nouveau Testament, on nous dit de lier ou de délier, de permettre ou 

d'interdire. Nous construisons le mur ou le retirons. On nous dit de nous soumettre à 

Dieu ET DE RÉSISTER au diable et il fuira. Nous savons que l'ennemi rôde comme un 

lion rugissant cherchant qui il peut dévorer. 

Il ne peut dévorer personne ou tout le monde à sa guise, il doit chercher et trouver 

ceux qu'il PEUT dévorer. Il cherche ceux qui ont leur mur à terre. Des gens qui n'ont 

aucune maîtrise d'eux-mêmes. Des gens qui n'ont aucune emprise sur eux-mêmes. 

Dieu nous a dit que le Nom du Seigneur est une tour forte et que les justes y courent 

et sont SÛRS ! 

  

Proverbes 18:10 

Le nom de l'Éternel est une tour forte : le juste s'y précipite et est en sécurité. KJV 

1 Pierre 5:8-9  

8 Soyez sobre, soyez vigilant; parce que votre adversaire, le diable, rôde comme 

un lion rugissant, cherchant qui il dévorera. 



9 Qui résistez avec fermeté dans la foi, sachant que les mêmes afflictions 

s'accomplissent chez vos frères qui sont dans le monde. KJV 

  

Ecclésiaste 10:8 

Celui qui creuse une fosse y tombera; et quiconque brise une haie, un serpent le 

mordra. KJV 

   

Esaïe 5:1-7 

1 Maintenant, je chanterai à mon bien-aimé une chanson de mon bien-aimé 

touchant son vignoble. Mon bien-aimé a une vigne dans une colline très fructueuse : 

2 Et il la clôtura, et en rassembla les pierres, et la planta du meilleur cep de vigne, 

et bâtit une tour au milieu d'elle, et y fit aussi un pressoir. raisins sauvages. 

3 Et maintenant, habitants de Jérusalem et hommes de Juda, jugez, je vous prie, 

entre moi et ma vigne. 

4 Qu'est-ce qu'on aurait pu faire de plus à ma vigne que je n'y ai pas fait ? 

pourquoi, quand j'ai attendu qu'elle produise des raisins, j'ai produit des raisins 

sauvages? 

5 Et maintenant, allez; Je vous dirai ce que je ferai de ma vigne : j'en ôterai la 

haie, et elle sera dévorée ; et abattez sa muraille, et elle sera foulée aux pieds. 

6 Et je le détruirai : il ne sera ni taillé, ni creusé ; mais il montera des ronces et 

des épines. J'ordonnerai aussi aux nuages de ne pas pleuvoir dessus. 

7 Car la vigne de l'Éternel des armées est la maison d'Israël, et les hommes de 

Juda son plant agréable. Et il attendait le jugement, mais voici l'oppression ; pour la 

justice, mais voici un cri KJV. 

  

Ézéchiel 22:30 

Et j'ai cherché parmi eux un homme qui ferait la haie et se tiendrait dans la brèche 

devant moi pour le pays, afin que je ne le détruise pas, mais je n'en ai trouvé aucun. 

KJV 

  



Vous remarquerez dans toutes ces Écritures qu'il est fait mention d'un mur ou d'une 

haie qui sert de protection. L'absence de ce mur ou de cette haie est due au fait de ne pas 

faire les choses nécessaires pour rester fort, discipliné et proactif. 

 

Mots prononcés par l'autorité : 

Une malédiction prononcée ne peut avoir d'effet sur vous que si vous y croyez. C'est 

pourquoi il est si important que les parents apprennent cela et ne disent que des 

bénédictions à leurs enfants. Une malédiction verbale est tout ce qui est dit à un enfant 

qui dit qu'il n'accomplira pas le but que Dieu lui a ordonné. 

Avant d'aller plus loin, laissez-moi vous montrer cela à partir de la Bible. 

  

Marc 11:12-14 

12 Et le lendemain, quand ils furent venus de Béthanie, il avait faim : 

13 Et voyant de loin un figuier ayant des feuilles, il vint, si par hasard il 

pouvait y trouver quelque chose ; et quand il y arriva, il ne trouva que des feuilles ; 

car le temps des figues n'était pas encore. 

14 Et Jésus répondit et lui dit: Personne ne mangera plus jamais de fruit de 

toi. Et ses disciples l'entendirent. KJV 

  

Au verset 14 ci-dessus, Jésus a simplement dit que plus jamais personne ne mangerait 

de fruits du figuier. Il n'a pas dit quelque chose que la plupart des gens appelleraient un 

« malédiction ». Nous savons que c'était une malédiction parce que Pierre l'appelle ainsi 

au verset 21 ci-dessous. 

  

Marc 11:19-24 

19 Et quand le soir fut venu, il sortit de la ville 

20 Et le matin, en passant, ils virent le figuier séché des racines. 

21 Et Pierre, appelant au souvenir, lui dit : Maître, voici , le figuier que tu as 

maudit est desséché. 



22 Et Jésus, répondant, leur dit: Ayez foi en Dieu. 

23 Car en vérité, je vous dis que quiconque dira ceci 

montagne , ôte-toi, et sois jeté dans la mer; et ne doutera pas dans son coeur, mais 

croira que les choses qu'il dit arriveront; il aura tout ce qu'il dira. 

24 C'est pourquoi je vous dis : Toutes les choses que vous désirez, quand 

vous priez, croyez que vous les recevez, et vous les aurez. KJV 

  

Remarquez que Jésus a simplement dit au figuier de ne pas accomplir le but que Dieu 

lui avait ordonné. Le but d'un figuier est de produire des figues. Jésus a dit que cela 

n'arriverait plus jamais. Le figuier s'est desséché des racines afin d'obéir à l'ordre de 

Jésus (malédiction). 

C'est ce qui se passe lorsqu'une personne est « maudite » par ses parents en se faisant 

dire qu'elle « ne vaudra jamais rien ». Leur but ordonné par Dieu est de représenter 

quelque chose. S'ils croient les paroles de leurs parents, ils peuvent se dessécher à 

l'intérieur et n'avoir aucune racine en eux (Marc 4:17), ils peuvent essayer des choses 

pour abandonner quand cela devient difficile. 

Ou peut-être leur a-t-on dit : « Vous êtes comme votre père, un mauvais menteur, un 

ivrogne, etc. Ces mots seront gravés dans le cerveau d'un enfant et formeront son image 

de soi et deviendront des « prophéties » auto-réalisatrices. Jésus a dit toutes les paroles 

que nous prononçons, et croyons qu'elles arriveront. Écoutez les mots que vos enfants 

parlent d'eux-mêmes. S'ils parlent de malheur, s'ils disent des mots défaitistes. Arrêtez-

les et faites-leur changer leurs mots. Si vous changez leurs mots, vous changerez leur 

façon de penser et vous changerez leur destin. 

  

Jacques 3:8-10 

8 Mais la langue ne peut être apprivoisée ; c'est un mal indiscipliné, plein de 

poison mortel. 

9 Ainsi bénissons-nous Dieu, même le Père; et maudissez-en les femmes, qui sont 

faites à la ressemblance de Dieu. 

10 De la même bouche sortent la bénédiction et la malédiction. Mes frères, 

ces choses ne doivent pas être ainsi. KJV 



  

NT:2672 – "malédiction" - kataraomai (kat-ar-ah'-om-ahee) ; voix moyenne de 

NT:2671 ; exécrer; par analogie, condamner : KJV – malédiction. 

Remarquez ici qu'il est dit que nous « maudissons » les hommes. Ce n'est pas le type 

de malédiction dont les gens parlent normalement lorsqu'ils se réfèrent aux malédictions 

générationnelles. C'est similaire parce que nous leur parlons de « malheur ». 

La clé est ce que vous faites si vous entendez une personne vous maudire. L'humain 

moyen les maudira en retour, mais nous ne sommes pas des humains moyens, nous 

sommes les enfants de Dieu. Quand quelqu'un nous maudit, nous obéissons aux paroles 

du Christ et les bénissons. 

  

Matthieu 5:43-46 

43 Vous avez appris qu'il a été dit : Tu aimeras ton prochain et tu haïras ton 

ennemi. 

44 Mais je vous dis : Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, 

faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et vous 

persécutent ; 

45 Afin que vous soyez les enfants de votre Père qui est dans les cieux, car il 

fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les justes et 

sur les injustes. 

46 Car si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense avez-vous ? 

n'en est-il pas de même pour les publicains ? KJV 

  

La plupart de vos problèmes ne viennent pas de ce que vos parents ont fait mais de 

ce que vos parents ont dit et fait que vous avez maintenant compris et que vous 

continuez à dire et à faire. 

Techniquement, nous ne devrions pas parler de malédictions générationnelles, mais 

plutôt de péchés générationnels. Peut-être que vos parents avaient certaines mentalités 

et attitudes envers Dieu et envers le péché. Leurs vies étaient entachées par ces 

mentalités et les mentalités avaient des actions qui les accompagnaient. 



Lorsque les parents ont fait ces actions, ils ont introduit certaines conditions dans 

votre famille. Si l'attitude était un état d'esprit de pauvreté, peut-être que les parents 

avaient toujours peur de perdre tout ce qu'ils avaient ou craignaient toujours de ne pas 

pouvoir répondre aux besoins de leur famille. 

Cet état d'esprit serait facilement repris par les enfants, puis ils commenceraient à 

avoir les mêmes peurs. Cela provoquerait une réaction en chaîne qui se perpétuerait dans 

la famille de génération en génération. 

Certains chrétiens d'aujourd'hui appelleraient cela une "malédiction 

générationnelle", non- 

Les chrétiens y verraient une mauvaise image de soi ou un état d'esprit autodestructeur. 

Ce qui est triste, c'est qu'aujourd'hui, de nombreux chrétiens iraient voir des 

«conseillers chrétiens» ou des «spécialistes de la malédiction générationnelle» et 

passeraient tout leur temps à chercher dans leurs généalogies familiales ou à essayer de 

trouver des péchés dont la Bible dit qu'ils ont été supprimés aussi loin que l'est est de 

l'ouest. Les non-chrétiens entreprendraient de corriger l'état d'esprit par le biais 

d'enseignements de motivation (et apporteraient probablement des changements pour le 

mieux). 

Certaines choses sont certaines : 

On ne nous dit jamais (en tant que chrétiens) de revenir sur nos vies passées 

pécheresses ou sur la vie de nos ancêtres. En fait, on nous dit de NE PAS regarder en 

arrière, mais de regarder à Jésus. En regardant Jésus, c'est-à-dire en regardant qui vous 

êtes en Lui, vous verrez tout ce que Dieu vous a donné comme une nouvelle création. 

Vous ne pouvez pas vous considérer comme une nouvelle création et regarder votre 

passé comme s'il avait quelque chose à voir avec qui vous êtes aujourd'hui. 

L'apôtre Paul a dit dans : 

  

Philippiens 3:13-15 

13 Frères, je ne me considère pas moi-même comme ayant saisi. 

14 Je cours vers le but pour le prix de la haute vocation de Dieu en Jésus-

Christ. 



15 Ainsi donc, tous ceux qui sont parfaits, ayons cet esprit. Et si en quoi que 

ce soit vous avez un autre esprit, Dieu vous le révélera même. KJV 

  

Il ressort clairement de ce passage que Paul n'est pas constamment retourné dans son 

passé pour trouver la raison de ses problèmes. Il connaissait la raison de ses problèmes. 

Satan! 

  

2 Corinthiens 12:6-10 

6 Car même si je désirais la gloire, je ne serais pas un insensé; car je dirai la 

vérité : mais maintenant je m'abstiens, de peur que quelqu'un ne pense à moi au-delà 

de ce qu'il voit que je suis, ou ce qu'il entend parler de moi. 

7 Et de peur que je ne sois exalté au-dessus de toute mesure par l'abondance des 

révélations, il m'a été donné une écharde dans la chair, le messager de Satan pour 

me frapper, de peur que je ne sois exalté au-dessus de toute mesure. 

8 Pour cette chose, j'ai prié le Seigneur trois fois, afin qu'elle s'éloigne de moi. 

9 Et il me dit : Ma grâce te suffit, car ma force s'accomplit dans la faiblesse. C'est 

pourquoi je me glorifierai plutôt volontiers de mes infirmités, afin que la puissance 

de Christ repose sur moi. 

10 C'est pourquoi je prends plaisir dans les infirmités, dans les reproches, 

dans les nécessités, dans les persécutions, dans les détresses à cause de Christ : car 

quand je suis faible, alors je suis fort. KJV 

  

(Veuillez noter : l'écharde de Paul dans la chair était un messager (grec : angelos = 

ange) de satan. Ce n'était pas une maladie. Pour une preuve de cela et un enseignement 

plus approfondi sur le sujet, voir mon enseignement intitulé : ".) 

Paul savait que c'était satan qui causait ses problèmes, il n'est pas retourné dans son 

passé et n'a pas passé du temps à passer en revue les péchés pour lesquels il a été 

pardonné. Dieu a dit qu'il ne se souviendrait plus jamais de nos péchés. Nous ne pouvons 

donc que conclure que quiconque évoque nos péchés ne travaille PAS avec Dieu ni ne 

Le représente ! 

  



Philémon 3:8 

Oui, sans aucun doute, et je considère tout comme une perte pour l'excellence de 

la connaissance de Jésus-Christ mon Seigneur : pour qui j'ai souffert la perte de 

toutes choses, et ne les compte que comme du fumier, afin de gagner Christ, KJV 

  

Paul a précisé que son passé n'avait rien à voir avec son présent ou son futur en Christ. 

Il a dit que toutes les choses dont il aurait pu se vanter étaient désormais considérées 

comme du fumier, en ce qui le concernait. 

Paul avait de bonnes raisons de ne pas vouloir se souvenir de son passé. Il avait fait 

carrière dans la chasse et la persécution des chrétiens. Imaginez les souvenirs qu'il a dû 

surmonter. Des scènes de parents arrachés à leurs enfants, mis en prison pour être battus 

et torturés. Paul avait de bonnes raisons d'être le champion de l'esprit renouvelé, le 

champion de l'enseignement de Jésus sur ce que signifie être né de nouveau. 

Être une Nouvelle Création signifiait être libre du passé du vieil homme ! Cela 

signifie être libre de la culpabilité et de la condamnation que votre propre esprit évoque 

dans vos souvenirs. 

L'une des marques caractéristiques de la Nouvelle Alliance était que les chrétiens de 

la Nouvelle Alliance devaient avoir leur conscience purgée de leurs péchés. 

Très peu de chrétiens que j'ai rencontrés ont réellement vécu cette purge. Paul en a 

fait l'expérience au point qu'il pouvait parler du « vieil homme » qu'il était et que cela 

n'affectait pas sa position ou sa position auprès de Dieu. Il pouvait en fait parler de lui-

même comme d'un trophée de la grâce de Dieu, indiquant ce que Dieu pouvait faire et 

faisait en une personne qui se considérait comme crucifiée au monde et le monde crucifié 

pour elle. 

Très peu de chrétiens savent même comment se comporter avec quelqu'un dont la 

conscience a été purgée. Puisqu'ils croient qu'ils sont toujours la même personne qu'ils 

étaient (la seule différence étant que Dieu leur a pardonné), ils ont peur de témoigner ou 

d'être là où se trouvent les pécheurs parce qu'ils pensent qu'ils pourraient retomber dans 

leurs anciennes habitudes. Beaucoup pensent même encore que Dieu garde leurs péchés 

stockés quelque part afin que la prochaine fois qu'ils se trompent, tout leur revienne. 

Très peu l'admettraient ou le diraient, mais leur vie prouve qu'ils y croient. 



  

Jean 8:36 

Si donc le Fils vous affranchit, vous serez réellement libres. KJV 

 

Semer et récolter : 

Comme nous l'avons vu précédemment, la plupart des problèmes normalement appelés 

malédictions sont simplement le résultat de choses que nous aurions pu faire pour nous 

protéger et rester en sécurité, mais au lieu de cela, on nous a dit qu'ils étaient le résultat 

des transgressions et des iniquités passées de nos ancêtres. 

Une chose doit également être notée. Si vos ancêtres ont jamais donné leur cœur à 

Christ, alors leurs iniquités ont été lavées et ne seront jamais ramenées. Alors, comment 

devons-nous les traiter de la manière dont beaucoup sont enseignés (en allant dans les 

histoires de leurs ancêtres et en creusant ces choses) et rester fidèles à la Parole de Dieu 

? La vérité est que VOUS NE POUVEZ PAS ! 

Donc, si ce ne sont pas les péchés passés de nos ancêtres qui causent mes problèmes, 

qu'est-ce que c'est ? 

C'est simple, l'une des principales causes de problèmes dans la vie des chrétiens est… 

Semer et récolter. 

Permettez-moi de vous donner le même genre de scénario que Dieu a utilisé dans 

Ézéchiel. 

Disons que Joe s'est marié très tôt et a commencé à avoir des enfants peu de temps 

après. 

Au fur et à mesure que les enfants de Joe grandissaient, ils ont vu comment Joe faisait 

les choses. Ils ont vu sa vie quotidienne normale et ils ont vu ses beuveries du week-end. 

Disons que Joe avait deux fils. Joe était un travailleur acharné pendant la semaine 

(généralement). Mais de temps en temps, Joe ne buvait pas seulement et se soûlait le 

week-end ; parfois il devenait tellement ivre qu'il ne pouvait pas aller travailler le lundi. 

À cause de ses fréquentes absences, Joe a souvent perdu son emploi. Le manque de 

revenus et les soucis ont « poussé » Joe à boire, même si cela impliquait de dépenser de 

l'argent pour la nourriture et les factures. Il a même commencé à jouer pour essayer de 

récupérer ce qu'il a dépensé en alcool. 



Cela a conduit à des déménagements fréquents d'une maison à une maison de 

moindre importance. Parce qu'il n'y aurait pas assez d'argent pour subvenir aux besoins 

de la famille, la femme de Joe a dû cacher de l'argent à Joe si elle voulait s'assurer que 

les enfants avaient de la nourriture et des vêtements. Lorsque Joe l'a découvert, il 

devenait souvent violent, cassant des choses et frappant même sa femme. 

Comme indiqué précédemment, Joe avait deux fils. Le fils aîné a vu les actions de 

Joe et leurs résultats. Il s'est juré de ne jamais ressembler à son père. Il s'éloigna de Joe 

et se rapprocha de sa mère. En grandissant, ce fils a commencé à faire ce qu'il avait vu 

sa mère faire. Il a commencé à mettre de l'argent de côté dans une épargne. Il semblait 

grandir rapidement et était exactement le contraire de son père. Il est devenu prospère 

parce qu'il ne manquait jamais de travail car il ne buvait jamais et était rarement malade. 

L'autre fils, le plus jeune, n'a pas compris ce qui s'est passé ; il savait juste que son 

père était son héros. Il voulait être comme son père. Son père était un homme à ses yeux. 

Son père buvait, alors il buvait, son père était bruyant, alors il est devenu bruyant. Il a 

découvert qu'il pouvait intimider les gens pour qu'ils obtiennent ce qu'il voulait. En 

grandissant, il s'est marié et a commencé à avoir des enfants. Lui aussi a continué à boire 

beaucoup. Si lourdement qu'il manquait lui aussi du travail et était souvent licencié. La 

même ligne de problèmes que son père avait eue était maintenant identique dans sa vie. 

Finalement, un jour, le fils cadet est allé à l'église et a entendu suffisamment parler de 

l'Évangile pour savoir qu'il avait besoin d'être « sauvé ». 

Même s'il savait qu'il était sérieux quand il descendait l'allée, il ne semblait pas 

pouvoir s'arrêter de boire et de jouer. Puis un dimanche, il a trouvé ce qu'il pensait être 

la solution. Il a entendu parler de malédictions générationnelles. Immédiatement, il 

pensa : « C'était ça ! Cette situation n'est pas ma faute; c'est à mon père. Je suis sous une 

malédiction ! Si je peux revenir en arrière et trouver la raison pour laquelle mon père a 

fait ces choses, je peux être libre. 

Le conseiller « professionnel » autodidacte s'est fait un plaisir de prendre en charge 

le cas du jeune homme. Avec tous ses problèmes, elle était sûre qu'il s'agirait d'un long 

processus approfondi de recherche à travers toute l'ascendance familiale, et elle avait 

raison. Plutôt que de regarder Jésus et de croire ce que disait la parole de Dieu, le jeune 

homme continuait à se regarder et à regarder les péchés de son père. 

Au lieu de la liberté, le jeune homme a simplement appris à cacher ses problèmes. 

Au lieu d'atteindre le niveau de liberté pour lequel Jésus est mort, le jeune homme a 

adopté une théologie qui disait qu'il n'était pas censé prospérer. La réalité était que si le 



jeune homme n'avait tout simplement pas continué les pratiques de son père, il serait 

sorti de la mentalité de pauvreté et aurait prospéré. 

Vous voyez, le problème n'était pas le passé de l'homme ou celui de son père ; c'était 

le cadeau du jeune homme. Il n'a jamais emménagé dans la seigneurie actuelle de Jésus. 

Au lieu de cela, il a continué à pratiquer les pratiques de péché de son père et cela a 

entraîné la destruction. Semer et récolter comporte de nombreux aspects. Comme je l'ai 

dit plus tôt, la plupart des problèmes en découlent.  

Malheureusement, de nombreuses personnes qui sont encore brisées et blessées dans 

leur propre cœur ont trouvé un moyen d'être nécessaires en devenant un fournisseur des 

diverses théologies du conseil. Beaucoup de gens qui "servent" n'ont eux-mêmes jamais 

été guéris. Beaucoup ont besoin d'être nécessaires . Certains ont besoin d'être considérés 

comme des experts dans quelque chose parce que cela en soi alimente leur manque 

d'estime de soi ou est devenu leur identité plutôt que d'accepter l'identité que Christ a 

pour eux. 

Quand les gens ne peuvent pas gagner, ils changent souvent les règles. 

Il n'y a rien dans la Parole de Dieu qui nous dit d'essayer de conseiller les gens à 

l'image de Christ. On nous dit d'aller dans le monde entier et de faire des disciples, pas 

des clients ou des patients. 

La seule véritable façon d'être libre est de trouver votre identité en Christ. Vous 

devez accepter ce qu'il a dit sur qui vous êtes et ne pas vous préoccuper de ce que les 

gens pensent de vous. 

Les Écritures sont claires. Semez pour la chair – récoltez la corruption. Semez pour 

l'esprit - récoltez la vie éternelle. Chaque minute que vous passez à faire des choses 

charnelles pour essayer de répondre à des besoins spirituels, vous semez pour la chair. 

Il ne rencontrera jamais le cri de votre cœur. Découvrez qui vous êtes vraiment. Plongez 

dans les écrits de l'apôtre Paul concernant l'homme nouveau. Découvrez qui Dieu vous 

a recréé pour être à l'intérieur. Ensuite, laissez-le sortir pour être vu par d'autres à 

l'extérieur. 

Les accidents: 

Je ne vais pas passer beaucoup de temps sur ce domaine, mais il est important de 

voir la vérité qu'il apporte. Certains diront qu'il n'y a pas d'accident. C'est un domaine 

où il faudrait s'entendre sur les définitions ou la terminologie. 



Quand je dis "accident", je veux dire que ce n'était pas "prévu". Quelqu'un pourrait 

dire que c'est peut-être satan qui l'avait planifié. Cela pourrait être vrai, et si c'est le cas, 

cela devrait être sous la prochaine rubrique "Attaques". 

Quand j'utilise le terme « accidents », comme je l'ai dit, je veux simplement dire que 

ce n'était pas prévu par Dieu ou les humains. Tout ce qui arrive n'a pas été « planifié » 

par Dieu. Il sait tout ce qui va arriver, mais cela ne veut pas dire qu'il l'a planifié ou que 

c'était sa volonté. 

S'Il a planifié tout ce qui arrive ou si tout ce qui arrive est Sa volonté, alors Sa volonté 

est toujours faite et nous savons que ce n'est pas vrai parce que la parole de Dieu nous 

dit que ce n'est pas Sa volonté qu'aucun périsse, mais nous savons aussi que beaucoup 

périssent. 

  

2 Pierre 3:9-10 

9 Le Seigneur n'est pas relâché concernant sa promesse, comme certains hommes 

pensent qu'il s'agit d'un laxisme ; mais il est patient envers nous, ne voulant pas 

qu'aucun périsse, mais que tous arrivent à la repentance. 

10 Mais le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit ; dans 

lequel les cieux passeront avec un grand bruit, et les éléments fondront avec une 

chaleur ardente, la terre aussi et les ouvrages qui s'y trouvent seront brûlés. KJV 

  

Ainsi, la volonté de Dieu n'est pas toujours faite automatiquement. Jésus le prouve 

également lorsqu'il nous a dit de prier : « Que ta volonté soit faite sur la terre comme au 

ciel ». 

  

Matthieu 6:10 

Que ton royaume vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. KJV 

  

Si nous devons prier pour que Sa volonté soit faite, cela montre que Sa volonté n'est 

pas automatiquement faite. S'il nous disait de prier de cette façon même si sa volonté 

allait être faite de toute façon, alors il serait coupable de nous dire de prier de vaines 

prières de paroles répétitives. C'est une pratique qu'il a spécifiquement condamnée. 



  

Matthieu 6:7 

Mais quand vous priez, n'utilisez pas de vaines répétitions, comme font les païens, 

car ils pensent qu'ils seront exaucés à force de parler. KJV 

  

Pour une meilleure compréhension de cela et une étude plus approfondie, voir mes 

enseignements concernant : « La souveraineté de Dieu », « La vérité sur 

Jugement », et « Dieu détermine-t-il quand vous mourrez ? 

Si tout ce qui arrive est en effet la volonté prédéterminée de Dieu, alors l'idée que 

Dieu change les choses est fausse. Les choses ne peuvent pas être inversées si tout est la 

volonté de Dieu et si tout fonctionne comme il se doit. Il ne ferait pas demi-tour, il se 

dirigerait déjà dans la direction prédéterminée. 

Le repentir des humains ne serait même pas un vrai repentir, ce serait simplement 

qu'ils soient sur le chemin que Dieu a prédéterminé. Cela signifierait également que Dieu 

est vraiment responsable de tout mal qui arrive parce que si tout ce qui arrive est la 

volonté de Dieu, le mal qui arrive l'est aussi. 

La vérité ici est simple : les choses arrivent parce que nous vivons dans un monde 

déchu et dégradant. Quand les choses arrivent, l'ennemi peut en profiter pour essayer de 

les jouer en sa faveur. 

Dieu peut aussi profiter des choses qui arrivent et les tourner à son avantage et à 

l'avantage de son peuple et de son royaume. Il peut même montrer à son peuple ce qui 

va se passer afin qu'il soit prêt à agir. Le problème est que peu de Son peuple lui pose 

des questions sur les choses à venir. 

Jean 16:13 – Mais quand lui, l'Esprit de vérité, sera venu, il vous conduira dans 

toute la vérité : car il ne parlera pas de lui-même ; mais tout ce qu'il entendra, il le 

dira, et il vous annoncera les choses à venir. 

KJV 

 

Attaques : 

C'est le domaine où nous pouvons profiter du pouvoir et de l'autorité que Dieu nous 

a donnés. 



Beaucoup de chrétiens croient que Dieu fait tout ce qui arrive. En raison de cette 

croyance, ils sont passifs face à tout ce qui se passe. S'ils tombent malades, ils pensent 

que c'est Dieu qui essaie de leur enseigner quelque chose, ou qu'il les punit pour quelque 

chose. Comme je l'ai dit, ce type de pensée conduit à une acceptation passive (et parfois 

même à une poursuite active) des problèmes. 

Nous devons nous assurer que notre compréhension est celle que la Bible promeut. 

Aux débuts de l'église, les chrétiens savaient et comprenaient que des problèmes 

surviendraient. 

Jésus nous a dit que dans : 

  

Jean 16:33 

Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Dans le monde vous 

aurez des tribulations : mais soyez de bonne humeur ; J'ai vaincu le monde. KJV  

  

Ils savaient que des choses arriveraient. Ils savaient que la persécution viendrait. Ils 

n'y croyaient pas. Mais ils savaient que ça viendrait. Grâce à cette connaissance, ils 

savaient quoi faire quand cela arrivait. SUPPORTER! 

Lorsqu'on nous dit aujourd'hui que tout doit être parfait et qu'il ne faut jamais avoir 

de problèmes, nous sommes ébranlés lorsque des choses arrivent et que des problèmes 

surgissent. La Bible est très claire sur ces choses. On nous dit que nous allons souffrir. 

On nous dit aussi CE QUE nous allons souffrir et ce que nous ne devrions PAS souffrir. 

Par exemple: 

  

Actes 9:15-16 

15 Mais le Seigneur lui dit : Va, car c'est un vase d'élection 

à moi, pour porter mon nom devant les Gentils, et les rois, et les enfants d'Israël : 

16 Car je lui montrerai combien de choses il doit souffrir à cause de mon 

nom. KJV 

  



Dieu a dit à Paul ce qu'il souffrirait à cause de son service. Paul a détaillé plus tard 

ce qu'il a souffert pour la cause de Christ : 

  

2 Corinthiens 11:23-30 

23 Sont-ils ministres de Christ ? (je parle comme un imbécile) je suis plus; 

travaux internes plus abondants, en coups au-dessus de la mesure, dans les prisons 

plus fréquentes, en morts souvent. 

24 Parmi les Juifs, j'ai reçu cinq fois quarante coups moins un. 

25 Trois fois j'ai été battu de verges, une fois j'ai été lapidé, trois fois j'ai fait 

naufrage, une nuit et un jour j'ai été dans l'abîme ; 

26 Dans les voyages souvent, dans les périls des eaux, dans les périls des 

brigands, dans les périls de mes propres compatriotes, dans les périls des païens, dans 

les périls de la ville, dans les périls du désert, dans les périls de la mer, dans les périls 

parmi les faux frères ; 

27 Dans la lassitude et la douleur, dans les veilles souvent, dans la faim et la 

soif, dans les jeûnes souvent, dans le froid et la nudité. 

28 A côté de ces choses qui sont à l'extérieur, ce qui vient chaque jour, le 

soin de toutes les églises. 

29 Qui est faible, et je ne suis pas faible ? qui est offensé, et je ne brûle pas ? 

30 Si j'ai besoin de gloire, je me glorifierai des choses qui concernent mes 

infirmités. KJV 

  

Toutes ces choses étaient ce que Paul a souffert. Si vous regardez la vie des autres 

apôtres, vous verrez qu'eux aussi ont souffert de problèmes similaires. 

Notez que dans toutes les "souffrances" énumérées par Paul, il n'a jamais mentionné 

la maladie, la maladie ou les malédictions générationnelles. Il a même dit au verset 30 

que cette liste était sa liste "d'infirmités", prouvant à nouveau que son infirmité dans la 

chair n'était pas la maladie mais les difficultés physiques et les problèmes qu'il souffrait. 

C'est pourquoi il a dit à Timothée, son protégé de subir des épreuves comme un bon 

soldat de Jésus 



Christ. (2 Timothée 2:3) 

Parcourez la liste de ce que Paul lui disait. Les gens disaient qu'il était trop jeune. 

Paul a dit de ne pas prêter attention à ce que les gens pourraient dire de vous. Vivez 

simplement correctement. Soyez un exemple. Puis Paul a dit qu'il souffrait à cause de la 

façon dont les gens le percevaient. (2 Timothée 2:9) 

Encore une fois, notez que beaucoup de ses souffrances étaient liées aux 

persécutions. Et qu'est-ce que Jésus a dit à propos de la persécution ? 

  

Matthieu 5:10 

Heureux ceux qui sont persécutés à cause de la justice : car le royaume des cieux 

est à eux. KJV 

  

Jean 15:20-21 

20 Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : Le serviteur n'est pas plus 

grand que son maître. S'ils m'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont 

gardé ma parole, ils garderont aussi la vôtre. 

21 Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom , parce qu'ils 

ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. KJV 

  

Remarquez ici que Jésus a dit qu'ils feraient toutes ces choses POUR L'AMOUR DE 

MON NOM. Les mêmes mots exacts utilisés lorsque Jésus a dit à Ananias ce que Paul 

allait souffrir. 

Paul nous a même rappelé ce fait dans : 

  

2 Corinthiens 4:8-9 

8 Nous sommes troublés de tous côtés, mais pas affligés ; nous sommes 

perplexes , mais pas désespérés ; 

9 Persécuté, mais pas abandonné ; renversé, mais non détruit; KJV 

  



et 

  

2 Timothée 3:12 

Oui, et tous ceux qui vivront pieusement en Jésus-Christ subiront la persécution. 

KJV 

  

L'ennemi attaque parce qu'il est ennemi de Dieu et de l'homme. Nous devons être 

sages et connaître sa tactique, afin de ne pas être vaincus dans toute confrontation que 

nous pourrions avoir avec lui. 

Voici ce que nous savons et dont nous pouvons être assurés : 

  

Jean 16:33 

Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Dans le monde vous 

aurez des tribulations : mais soyez de bonne humeur ; J'ai vaincu le monde. KJV 

  

1 Jean 2:13-14 

13 Je vous écris, pères, parce que vous connaissez celui qui est dès le 

commencement. Je vous écris, jeunes gens, parce que vous avez vaincu le méchant. 

Je vous écris, petits enfants, parce que vous avez connu le Père. 

14 Je vous ai écrit, pères, parce que vous avez connu celui qui est dès le 

commencement. Je vous ai écrit, jeunes gens, parce que vous êtes forts, et que la 

parole de Dieu demeure en vous, et que vous avez vaincu le méchant. KJV 

Romains 12:21 

Ne soyez pas vaincu par le mal, mais surmontez le mal par le bien. KJV 

  

1 Corinthiens 15:57 



Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur 

Jésus-Christ. 

  

1 Jean 5:4-5 

4 Car tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde : et c'est la victoire qui 

triomphe du monde, même notre foi. 

5 Qui est celui qui vaincra le monde, sinon celui qui croit que Jésus est le Fils de 

Dieu ? KJV 

  

2 Corinthiens 2:14 

Maintenant, grâces soient rendues à Dieu, qui nous fait toujours triompher en Christ, 

et qui manifeste en nous en tout lieu l'odeur de sa connaissance. KJV 

  

Nous pouvons être victorieux à chaque fois. Cela ne dit pas que nous n'aurons pas de 

problèmes. Il dit que nous pouvons être victorieux à CHAQUE fois. Nous sommes 

censés être victorieux à chaque fois. Nous devons marcher dignement du Seigneur. 

  

Ephésiens 4:1-2 

1 Moi donc, le prisonnier du Seigneur, je vous supplie de marcher dignement 

de la vocation à laquelle vous êtes appelés, 2 En toute humilité et douceur, avec 

longanimité, s'abstenant les uns les autres dans l'amour ; KJV 

  

Colossiens 1:9-14 

9 C'est pourquoi nous aussi, depuis le jour où nous l'avons entendu, ne cessons 

de prier pour vous, et de désirer que vous soyez remplis de la connaissance de sa 

volonté en toute sagesse et intelligence spirituelle ; 

10 Afin que vous marchiez d'une manière digne du Seigneur et agréables à 

tous, étant féconds en toute bonne œuvre et augmentant dans la connaissance de Dieu 

; 



11 Fortifié de toutes ses forces, selon sa puissance glorieuse, jusqu'à la 

patience et longanimité avec joie; 

12 Rendons grâces au Père, qui nous a réunis pour participer à l'héritage 

des saints dans la lumière : 

13 Qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés 

dans le royaume de son Fils bien-aimé : 

14 En qui nous avons la rédemption par son sang, même le pardon des 

péchés : KJV 

  

1 Thessaloniciens 2:11-13  

11 Comme vous savez comment nous avons exhorté, consolé et ordonné 

chacun de vous, comme un père fait ses enfants, 

12 Afin que vous marchiez d'une manière digne de Dieu, qui vous a appelés 

à son royaume et à sa gloire. 

13 C'est pourquoi aussi nous rendons grâces à Dieu sans cesse, parce que, 

lorsque vous avez reçu la parole de Dieu que vous avez entendue à notre sujet, vous 

ne l'avez pas reçue comme la parole des hommes, mais comme elle est en vérité, la 

parole de Dieu, qui agit aussi efficacement. en vous qui croyez. KJV 

  

Si vous pensez que chaque problème auquel vous êtes confronté est de vous 

apprendre quelque chose, ou de vous punir pour quelque chose, ou est à cause d'une 

"malédiction générationnelle", vous ne remplirez jamais aucune de ces commandes. 

Vous ne résisterez jamais à l'agresseur et ne le vaincrez jamais. Vous ne changerez 

jamais les comportements qui peuvent vous rendre vulnérable aux attaques de l'ennemi. 

Donc quelle est la réponse? 

Nous verrons cela dans le chapitre suivant.  



Chapitre 4: 

Qu'est-ce que je fais maintenant ? 

  

 La réponse est simple : 

  

• Croyez la Bible. 

• Si vous n'êtes pas né de nouveau, soyez né de nouveau. 

• Faites de Jésus-Christ votre Seigneur. 

• Si vous êtes né de nouveau, croyez la Bible. 

• Choisissez de croire ce que la Bible dit de vous. 

• Choisissez de changer les comportements qui vous ont causé certains des problèmes 

que vous avez rencontrés. 

• Choisissez de vous dresser contre l'ennemi. Ne croyez pas ses mensonges. 

• Croyez que vous êtes une nouvelle création. 

• Croyez que TOUTES les vieilles choses SONT décédées. 

• Croyez que tout en vous (dans votre esprit) est NOUVEAU et que tout est de Dieu !. 

• Ensuite, commencez à renouveler votre esprit à la parole de Dieu sur qui elle dit que 

VOUS ÊTES ! (Si vous avez besoin d'aide pour renouveler votre esprit, contactez-moi. 

J'ai un programme de renouvellement de l'esprit qui vous amène à commencer à penser 

avec l'esprit du Christ. 

• Vous AVEZ déjà Son esprit; vous pourriez aussi bien l'utiliser! (1 Corinthiens 2:16) 

• Commencez à étudier la Bible régulièrement. 

• Commencez à le parler constamment. 

• Pensez-y, habitez-y et méditez-le. 

  

En le lisant, vous découvrirez ce qui était inclus dans VOTRE héritage ! 



Si ce livre a été une bénédiction, passez-le à un ami ou commencez une simple étude 

avec un ami. Écrivez-moi et faites-moi savoir comment cela vous a aidé et comment je 

peux vous aider à marcher vers votre destin ! 



 

   



 



 





 


